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Projet Rabaska 

OUI à RABASKA!! 

Je suis dans la trentaine et je veux que vous sachiez que pour ma famille et moi 

ce projet est important. Important parce ce que je vais probablement pouvoir y 

travailler car je suis dans le domaine de la construction. 

Étant donné qu'un ralentissement est assuré dans mon domaine, je m'assurerai, 

avec RABASKA, d'avoir du travail pour les prochaines années. Aussi, je 

demeure dans le coin de Lauzon et avec la DAVIE qui se meurt depuis des 

années, c'est presque devenu un quartier fantôme. J'exagère à peine! 

Imaginons toute l'économie qui tournera autour de ce projet : construction de 

loyers, peut-être d'écoles, de parcs, les restaurants seront plein, etc. La ville et 

la région ne peut se passer de ce projet! Comment un groupe d'opposants si 

petit peut crier si fort! Sont-ils de connivence avec les médias ou quoi? J'en ai 

assez que l'on trouve des bibittes où il y en a pas! On s'en fout-tu des nageoires 

qui vont se déplacer dans le fleuve! Ca ne sera quand même pas pire que les 

pétroliers! Pour avoir assisté à une soirée des audiences publiques en 

décembre, j'en revenais pas des niaiseries de certaines personnes. Je suis 

d'accord pour protéger l'environnement mais on ne peut pas faire de fumée sans 

feu! C'est certain que l'on brise certaines choses mais on va récolter bien plus! 

Les industries seront plus compétitives, la région plus florissante et il y a quand 

même plusieurs millions de dollars qui reviendront a la ville, 8 millions je crois? 

Alors on va tous en profiter et RABAKA sera sûrement un bon citoyen corporatif, 



comme l’est ULTWMAR. Ils donnent beaucoup de sous dans les organismes, 

en tout cas quand mon association leur demande une commandite c’est toujours 

oui. Sinon qui voudra venir 

s’installer ici après ça, ce sera foutu! Ils viennent quand même investir 800 

millions! II faut les contrôler, et pas à n’importe quel prix, mais il faut les soutenir 

dans ce projet. 

II faut que ça marche monsieur le président! 

Je compte sur le BAPE pour bien étudier le projet, surtout l’aspect sécurité. 

Mais selon moi WBASKA est bien moins dangereux que Ultramar et les 

quartiers résidentiels sont de plus en plus près du site d’ultramar, alors j’imagine 

que c’est sécuritaire aussi. 

Je vous remercie de tenir compte de mon opinion. 

Pierre Thériault 


